

Soirée de solidarité avec le peuple du Honduras

en présence des membres d'une délégation
d'élus et de militants du Honduras
qui témoignera de la répression exercée par la dictature

lundi 26 octobre
à partir de 18h30

Salle de la Ligne 13 à Saint-Denis

12 place de la Résistance à Saint-Denis
(métro Porte de Paris, ligne 13)

- **Meeting / débat**
 - **Expo photo**
 - **Buffet latino**
- **Musique avec :**



Depuis le 28 juin 2009, la situation politique et sociale au Honduras continue à empirer : un gouvernement putschiste se maintient par la force au pouvoir après avoir chassé le président Manuel Zelaya. De retour dans son pays, Zelaya n'a pas pu retrouver ses fonctions et demeure assiégé à l'intérieur de l'ambassade du Brésil. La répression s'abat de plus en plus violemment sur le peuple entré en résistance. Après les tentatives de coups d'Etat au Venezuela et en Bolivie, c'est au tour d'un autre pays progressiste d'Amérique du Sud de subir les attaques de la droite conservatrice et anti-démocratique.

Organisée par le comité Ouest
de la Seine-Saint-Denis

Parti de
Gauche

pg93@lepartidegauche.fr